



2007/08 WEEKLY BULLETIN

国際ロータリー第 2790 地区第 3 分区 B

市原ロータリークラブ会報

第 2 1 3 5 回例会 2007年9月12日(水) SAA/川島会員 会報担当/吉田会員

例会会場 五井グランドホテル 市原市五井 5584 - 1 事務局 TEL 0438-38-3535



点 鐘 市原 R C 会長 角谷修
 ソング 我等の生業 四つのテスト唱和
 お客様 千葉中央 RC 増田 PG 岡崎会長エレクト
 会長挨拶 市原 R C 会長 角谷修



皆さんこんにちは！

今週の会員卓話は夏井会員です。

ご承知の通り入会以来 30 年の永きに亘り市原ロータリークラブの発展に力を尽くされ良き先輩として、又良き指導者として、なにかにつけ私達の相談に乗っていただいて現在に至っています。

20 年前の会長年度ではスポンサークラブとして、市原中央ロータリークラブの誕生に奔走され、これを見事に成功させたことは、当時を知る会員の方々にはもちろん私達新しい会員にとってもその功績は、永く記憶に残ることと思います。

10 年前の南山年度では、職業奉仕委員長として「私の職業紹介」と題して、小冊子を纏められました。その時のエピソードです。私も自分の職業紹介文を夏井委員長に提出しましたが、その時“いかがでしょうか？”とお尋ねした所、文章の基本の「起承転結」を考えましたかと教えられました。

今日久しぶりに夏井会員の卓話をお聞きするにあたり、あの時の夏井会員のあたたかさや己の未熟さを思い出し、心熱いものを感じております。夏井会員の益々のご健勝を心から願って会長挨拶とさせていただきます。

幹事報告 幹事 齋藤栄志

・千葉北 R C

10月10日移動例会 陸上自衛隊高射学校見学

10月24日 10月20~21日地区大会に振替

お客様挨拶



千葉中央 R C 岡崎会長エレクトより

11 月 8 日創立 30 周年記念式典多数の参加をお願い致します。

結婚 西村会員

誕生 西村会員・田中会員・羽良会員・檜垣会員
丹生谷会員

卓話 夏井 祐輔会員



「往時 茫々」

卓話で面映い、会長からお褒めの言葉があったが穴があったら入りたい。

ロータリーは長いが手続き要覧もあまり読んだことがないし、ロータリーの友もペラペラめくるくらいで、なんならロータリー知識もなくお恥ずかしい。昭和 37 年に上総ロータリー入会、ロータリーの思い出と、次世代に伝えたい昭和時代の思い出と、多少経験をした大東亜戦争、それから現在の不安定な時代を私自身がどうやって生きてくかの悩みの 3 つについてお話したい。

ロータリーの思い出

・昭和 37 年に上総ロータリーに入会 10 年在籍、53 年に事業の拠点を移すことがきっかけで市原ロータリーに入会、推薦者は石福さん、海上さんでした。

・58年7月に幹事、分区代理齋藤さん、田丸会長、ガバナ - は銚子の小原さんでした。

・61年7月に会長を仰せつかった。齋藤ガバナ -、幹事周郷さんでした。思い出として20周年と地区大会にSKDを呼んだこと。齋藤ガバナ - がSKDを呼びたいので承知しろ、お金は何とかあるということでやった。レビューを始めてみたが、かぶりつきで30人くらいのダンスが足を90度上げ色気もあるし迫力もありビックリした。周りを見たらみんなポカんと口を開いて感心して見ていた。これが評判がよく市原すごいな、ロータリー始まって以来だとお褒めの言葉を頂いた。

・女性会員の入会、賛否両論を問うたが私は反対でした。理由は猥談ができない、男の世界に女が入ると面白くないと言ったが、今考えると誠にお恥ずかしい。確か入会1号は時田計代さんで子育てをして事業を継続し大きくした話を聞き感動した。ゴルフもお上手でした。今は蔵内さんがお上手と一緒に練習に通っている。田原プロに「なぜ蔵内さんのほうが腕が短いのに飛ぶんですか」と質問したら、「夏井さんあなたのは腰が回っていないよ」と言われたが何とか追いつくよう頑張っているところです。

・ペタリングジャヤとの交流が思い出に残っている。上條さんたちを中心にしてこれからも続けて貰いたい。私たちの年代は外国との交流もなかったし、特にいいなと思っています。

・またゴルフの思い出になるが60歳までやらなかった。その理由は会社がつぶれるからだったが、在る時、金光さんがゴルフ道具を一揃い持ってきたこれでやれとなった。佐藤政雄さんが愛好会の会長で番付表をつくりいつも前頭12枚目くらいだった。番付の話で大騒ぎして楽しい思い出がいくつかあります。現在は蔵内さんが関脇か小結くらいに入るとでしょうか。

次世代に伝えたい昭和時代の思い出と大東亜戦争

私は大正14年生まれで大正から昭和にかけていたる過程がおぼろげながら知っている。

一番印象に残るのが関東大震災(大正12年)あと掻い摘んでいるいろいろな事象をお話します。いいかげんなことも言えず3つぐらいの資料を読み返した。

: 昭和史(半藤一利著): 日本が一番長い日(半藤一利著)

: 転落の歴史に何を見るか、奉天会戦からノモンハン

(齋藤 健著) 大正から昭和にかけて激動の時代でだん

だんと戦争の時代に入っていくことになる。

* 大正10年日英同盟の破棄、12年関東大震災、13年アメリカ日本人の移民禁止、14年農民の疲弊、日本大不況、昭和6年政党政治の終焉、軍政の始まり、同年6月満州事変、7年満州国建設、国連脱退、12年日中戦争、14年ノモンハン事変、15年三国同盟、16年ルノト、そして16年12月大東亜戦争

* 明治37年 38年日露戦争の勝利と32年後ノモンハンでの敗退、昭和16年大東亜戦争での勝利(真珠湾奇襲、マルエ沖海戦、コバルト上陸)と20年の敗戦、戦術の失敗、物量の差

* 白兵戦、奇襲攻撃のドグマと艦隊決戦からの決別

* 敗戦への道のり ガダルカナル撤退 アッツ島玉砕、サイパン、テアノ、硫黄島、沖縄陥落、特攻隊必死の活躍、原爆投下、終戦の詔書ポツダム宣言受諾。

* 陸軍航空士官学校、同予科士官学校一部区隊長、生徒の爆発。

平成の不確定な時代とこれからの生き方を探る

* 少子高齢化の到来と受ける影響

* 中国の台頭

* 財政赤字と農村(地方)の過疎化

* 凶悪犯罪と道徳、教育の荒廃

* 悩み 情報化時代での事業の舵取りの難しさ-----
「100年いき続ける企業」

(途中テープが切れ詳細記録できず申し訳ございません。)

ニコニコボックス

・常泉健一会員: 市原市楽友協会(オーケストラと合唱団)の1月公开发表会の後援を頂き有難うございました。

・夏井祐輔会員: 下手な卓話を聞いていただきました。

・千葉中央RC: 創立30周年記念式典のご案内を込めて。

・始関信夫会員: 久し振りに夏井節を聞かせて頂き有難うございました。

・上條優雄会員: 夏井さんの卓話でP.J RCとの交流の中に私の名前が出てきて恐縮してます。今後も一生懸命やらせて頂きます。

・蔵内玲子会員: 80歳を過ぎてドライブの飛距離伸ばした夏井さん、ゴルフだけでなく人生へ真面目に取り組む姿勢尊敬します。これからも良きライバルで...

出席報告

前々回確定100% 本日出席者34名

本日欠席者11名 出席率75%